

EKSPOS

Kodim 0829 Ikuti Apel Gelar Pasukan Keselamatan Semeru 2022

[AHSAN - BANGKALAN.EKSPOS.CO.ID](http://AHSAN-BANGKALAN.EKSPOS.CO.ID)

Mar 1, 2022 - 20:43



Personil Siaga Kodim 0829 saat mengikuti apel gelar pasukan Keselamatan Semeru 2022

BANGKALAN,-



Menjelang perayaan hari raya idul fitri 1443 Hijriyah/tahun 2022, Polres Bangkalan yang menggelar Apel akbar Gelar pasukan dalam rangka operasi keselamatan Semeru tahun 2022 di ikuti personel Siaga Kodim 0829/Bangkalan di halaman Mapolres Bangkalan, Jalan Soekarno-Hatta Bangkalan pada Selasa (01/03/2022).

Apel gelar pasukan yang bertemakan “Melalui Apel Gelar pasukan, kita tingkatkan kesiapan dan sinergitas antar stakeholder dalam rangka cipta kondisi kanseltibcarlantas menjelang hari raya idul fitri 1443 H/2022 di tengah pandemi Covid-19 “ merupakan bentuk sinergitas TNI-Polri di Bangkalan.

Kapolres Bangkalan, AKBP Alith Alarino S.I.K usai pelaksanaan apel gelar pasukan Keselamatan Semeru 2022 menyampaikan, “Pada pagi hari ini, kita melaksanakan apel gelar pasukan secara serentak seluruh Jawa Timur dalam rangka operasi keselamatan semeru 2022.” Tuturnya.

Kapolres Bangkalan yang akrab disapa Alith tersebut lantas melanjutkan, “Dalam pelaksanaan Operasi keselamatan semeru tahun 2022 ini masih dalam masa pandemi Covid-19, yang mana Covid-19 saat ini sudah masuk pada gelombang ke 3. Oleh karena itu, tujuan dari operasi keselamatan Semeru 2022 ini ada empat tujuan utamanya. Yang pertama untuk memutus mata rantai penyebaran Covid-19 karena masih dalam masa pandemi. Yang kedua yaitu menjamin Kanseltibcarlantas dalam rangka menjelang memasuki bulan Ramadhon dan Idul Fitri. Kemudian yang ketiga, yaitu menekan angka kecelakaan lalu lintas dan angka pelanggaran lalu lintas. Yang terakhir, tentunya yaitu dapat meningkatkan kesadaran masyarakat dalam berlalulintas. Baik kesadaran dalam mematuhi peraturan maupun kesadaran masyarakat dalam beretika berlalulintas.” Pungkasnya.

Sementara itu, Pasi Ops Kodim 0829/ Bangkalan, Kapten Sutedjo Agusandi mengutarakan, “Atas dasar surat permohonan dari kepolisian, Kodim 0829 tetap mendukung atas program-program kerja Polres Bangkalan. Harapannya dalam rangka stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat di Kabupaten Bangkalan maka Kodim 0829 selalu siap sedia melaksanakan pendampingan terhadap instansi-instansi di Kabupaten Bangkalan termasuk Kepolisian.” Papar Pasi Ops.(Pen29)